

## E. A. SEEMANN IN LEIPZIG

Ich verfannte direkt mit Post das folgende Rundschreiben:

Am 7. Januar 1909

erscheinen

**Meister der  
Farbe**

:: Neuer Jahrgang, Heft 1 ::

Am 28. Januar 1909

erscheinen

**Die Galerien  
Europas**

:: Neuer Jahrgang, Heft 1 ::

Bitte

sofort mit direkter Karte  
zu bestellen

Bitte

sofort mit direkter Karte  
zu bestellen

Die Abonnentenzahl der „Meister der Farbe“ ist im jetzt zu Ende gehenden Jahrgange wiederum bedeutend gestiegen, derart, daß die Unternehmung, die nun in den sechsten Jahrgang eintritt, als ein sicherer und fester Sortimentsartikel gelten kann. Manche Sortimentsfirmen haben mehr als 100 Abonnenten darauf. Bitte lassen Sie Ihr Interesse an den „Meistern der Farbe“ nicht erlahmen! Halten Sie alle vorhandenen Abonnenten und ziehen Sie noch ebensoviel neue heran!

Auch die „Galerien Europas“ erscheinen vom Januar 1909 ab in der periodischen Form von Monatsheften, auf die man sich jahrgangsweise für 24 Mark, also das Heft für 2 Mark abonniert. Einzelne Hefte werden 3 Mark kosten. Außer den 5 farbigen Tafeln wird jedes Heft noch durch einen interessanten, abwechslungsreichen literarischen Teil mit Aufsätzen aus dem Gebiete der klassischen Kunst und Kultur bereichert sein.

„Meister der Farbe“ und „Galerien Europas“

werden also jetzt parallel zu den gleichen Bezugsbedingungen nebeneinander laufen. Die „Meister der Farbe“ bringen die Schätze der modernen Malerei, die „Galerien Europas“ die der klassischen Malerei in den Farben der Originale und begleitet von anregenden literarischen Beigaben. Für eine von beiden Unternehmungen wird jeder Kunstfreund zu gewinnen sein, viele sogar für beide.